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Carte In Regola

Spett. le Assessore 

Le scriviamo in merito alla realizzazione del PUP di Via dei Noci per chiederle che:

il Comune si impegni insieme al Municipio V per la ricollocazione di tale PUP in una

diversa zona di Roma.

Nel farle questa richiesta consideriamo opportuno metterla a conoscenza del fatto che le

perplessità  che  tale  opera  suscita  nei  cittadini  hanno  trovato  riscontro  in  due

pronunciamenti  delle  giunte  municipali  che  hanno  guidato  e  guidano  tutt'ora  il  nostro

Municipio.  

Già il  13 marzo 2012,  infatti,  il  Consiglio Municipale dell'allora municipio Roma VII  ha

votato  all'unanimità  un  o.d.g.  per  la  revoca  della  convenzione  e  il  non  rilascio  del

permesso a costruire. L'attuale giunta municipale ha confermato questo indirizzo durante

l'assemblea pubblica  del  9  dicembre 2013,   alla  presenza del  presidente Giammarco

Palmieri, degli assessori all'Ambiente Giulia Pietroletti, della Mobilità Giovanni Assogna,

dei Lavori Pubblici Stefano Veglianti e di vari consiglieri municipali.

In quell'occasione il Presidente Palmieri, venendo incontro alle richieste delle numerose

persone presenti  all'assemblea, si  è  pubblicamente impegnato a portare avanti una

trattativa con il costruttore che ha ottenuto la licenza per il PUP di via dei Noci (sig.

Mazzuca)  per ricollocare lo stesso PUP in un luogo più adeguato e utile alla cittadinanza.

In particolare, come sottolineato dal Presidente Palmieri, la ricollocazione del PUP di via



dei Noci potrebbe essere utile a sanare una triste situazione di degrado generata dalla

ditta Abbondanza nel nostro territorio (nel quartiere limitrofo di Tor Tre Teste). Tra l'altro la

ditta  Abbondanza  è  la  stessa  che  ha  generato  la  scandalosa  situazione  del

PUP/Mercato di viale della Primavera, dove per una buona parte si è costruito, nella più

completa illegalità e con la complicità di molti, su di un'area privata, la cui proprietà oggi si

sta rivalendo sui cittadini titolari dei box e vittime ignare della cattiva gestione delle opere

pubbliche.  E' questa una vicenda di cui lei sarà di certo a conoscenza e che a noi fa

sorgere la  richiesta di  un  impegno preciso da parte del  Comune per un supporto

costante al Municipio nella gestione delle opere pubbliche, soprattutto nelle fasi di

controllo e gestione delle controversie.

In chiusura ci preme sottoporle brevemente le motivazioni che ci portano a chiedere la

ricollocazione del PUP di Via dei Noci

Anzitutto  va detto  che il  progetto  del  PUP di  Via dei  Noci  nasce non con una sua

specifica progettualità ma come ricollocazione  di PUP previsti altrove. Infatti in esso

convergono posti auto (box)  per PUP progettati ma risultati non realizzabili sia in quartieri

limitrofi (Via Ferraironi, piazza Gerardo Maiella) sia in zone di Roma molto lontane (Via M.

Drago Mazzini alla Garbatella). 

Se a ciò si aggiunge che esiste già un PUP a meno di 100 metri (Via dei Frassini) che ha

box ancora  invenduti  dopo diversi  anni  dalla  sua apertura  e  che contestualmente  dei

privati hanno recuperato e stanno mettendo  in vendita una serie di box in uno stabile

limitrofo alla zona del PUP di via dei Noci (a circa 50 metri), ci pare di poter affermare che

questo PUP non risponda ad una valutazione di una reale esigenza degli abitanti della

zona.

A fronte di questa carenza di progettualità che ci fa pensare al PUP di via dei Noci come

ad un'opera inutile (come abbiamo sottolineato basta analizzare la situazione della zona e

le carte del progetto) vi sono gli aggravi che esso comporta tra cui:

1. l'espianto di 7 dei 13 platani pluridecennali che costituiscono un pregio della nostra via,

che verrebbero sostituiti con piccoli alberi (che non gravino sui box interrati);

2. la riduzione del reale numero di posti auto della zona insistendo il PUP anche su una

serie di parcheggi auto regolamentati e non prevedendo posti a rotazione ma solo box

privati; 



3. gli  inevitabili  disagi  creati  dalla  cantierizzazione  della  zona  (la  cui  durata  sarebbe

difficilmente quantificabile visto che per l'adiacente PUP di via dei Frassini i  cantieri

sono stati  aperti  circa 8 anni)   che andrebbero a sommarsi  ai  disagi  già subiti  dai

cittadini di via dei Noci prima per la presenza del mercato di Piazza dei Mirti poi per

quella dei cantieri della Metro C aperti nel 2007 e non ancora chiusi. 

Le segnaliamo infine che i cittadini di Via dei Noci e delle strade limitrofe, ma anche del

quartiere tutto, si sono impegnati affinché, una volta ricollocato altrove il PUP, la strada

venga riqualificata e trasformata in una piazza (il che sarebbe possibile in virtù delle sue

ampie dimensioni), trasformazione tanto più necessaria per la carenza in zona di simili

spazi  di  socializzazione.  In  tal  senso,  attraverso  un  percorso  di  progettazione

partecipata,  è  stato  realizzato  e  presentato  alle  istituzioni  Municipali  un  progetto  di

massima della futura piazza. 

La ringraziamo per la sua attenzione e rimaniamo a sua disposizione per ogni ulteriore

approfondimento

Comitato No PUP Via dei Noci

per contatti

nopup.noci@gmail.com


